

Eine Folge der Umleitungsstrecke

Es geht um die Sicherheit der Grundschüler: Polizei will in Stadtoldendorf verstärkt die Geschwindigkeit kontrollieren

Stadtoldendorf (wbn). Auf die Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h in der Hagentorstraße in Stadtoldendorf weist der Leiter der Polizeistation Stadtoldendorf, Holger Scheffel, im Zusammenhang mit der derzeit eingerichteten Umleitungsstrecke hin.

"Wir haben in den letzten Tagen im Rahmen der Verkehrsüberwachung festgestellt, dass zahlreiche Verkehrsteilnehmer sich nicht an die Geschwindigkeitsbegrenzung halten", macht Scheffel gerade vor dem Hintergrund der an der Hagentorstraße gelegenen Grundschule mit dem Fußgängerüberweg die Notwendigkeit deutlich, sich an die Geschwindigkeitsbegrenzung zu halten.

Fortsetzung von Seite 1

Vor diesem Hintergrund werden die Einsatzbeamten der Polizeistation diese Gefahrenstelle mit dem Schulweg der Grundschüler der Hagentorschule in den nächsten Tagen und Wochen verstärkt überwachen und gegebenenfalls Übertretungen repressiv ahnden.